
                                        

 

平
素
は
皆
さ
ま
か
ら
心
温
ま
る

ご
指
導
、
ご
支
援
を
賜
り
、
心
か

ら
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

平
成
最
後
の
年
と
な
る
平
成 

年
を
迎
え
、
私
の
５
期
目
の
任
期

も
１
年
３
カ
月
が
経
過
を
い
た
し

ま
し
た
。 

こ
の
間
、
副
議
長
職
と
し
て
は
、

議
長
を
補
佐
し
議
会
運
営
や
議
会

改
革
の
推
進
、
ま
た
自
身
の
「
未

来
を
築
く
６
つ
の
政
策
」
の
実
現

に
よ
り
、
長
岡
京
市
が
「
住
み
良

さ
が
実
感
で
き
る
に
ぎ
わ
い
と
安

心
の
ま
ち
」
を
目
指
し
て
、
議
員

活
動
を
進
め
て
ま
い
り
ま
し
た
。 

こ
れ
か
ら
も
民
間
企
業
出
身
議

員
な
ら
で
は
の
視
点
で
行
財
政
改

革
を
推
進
し
、
私
が
考
え
る
優
先

す
べ
き
政
策
（
教
育
、
安
心
・
安

全
、
環
境
、
住
み
良
い
ま
ち
）
の

実
現
へ
向
け
て
、
引
き
続
き
議
員

活
動
を
推
進
し
て
ま
い
り
ま
す
。 

ま
た
、
今
年
は
年
明
け
早
々
の

１
月 

日
（
日
）
に
、
長
岡
京
市

長
選
挙
が
行
わ
れ
、
現
職
の
中
小

路
健
吾
市
長
が
２
期
目
の
当
選
を

果
た
さ
れ
ま
し
た
。 

 

選
挙
で
提
示
さ
れ
た
、
４
つ
の

「
長
岡
京
市
づ
く
り
」
の
実
現
へ

向
け
て
、
積
極
的
な
取
り
組
み
を

期
待
す
る
と
こ
ろ
で
す
。 

長
岡
京
市
議
会
副
議
長 

 
 
 
 
 
 
 

進
藤
ひ
ろ
ゆ
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第５７回 長岡京市竹林保全ボランティア活動 

昨年の１２／８(土)に第５７回目となる「長岡京市竹林保全
ボランティア活動」が、パナソニックエコリレージャパン事務
局／パナソニック松愛会本部・京都支部／パナソニック セミ
コンダクターソリューションズ労働組合長岡京支部の方々の参
加のもと行われ、私も一緒に参加させていただきました。 
毎年この１２月に行う竹林保全ボランティア活動は、翌年の

１月１７日に神戸市で行われる「阪神淡路大震災１．１７のつ
どい」に使われる”竹灯篭（とうろう）”用の竹を作らせてい
ただいており、今年も２００本を超える本数の竹灯篭を作成す
ることができました。  
参加いただいた皆さま、ありがとうございました。 

 

参加いただいた皆さま     作成した竹灯篭 

平成３１年 １月 

第７１号 

内  容 
－１面－ 
・新しい年を迎えて 
・どうなってるの？ 新庁舎 
・竹林保全ボランティア活動 
・長岡京市長選挙結果 
・「石上としお」参議院議員 

と朝の街頭活動 
－２面－ 
・第４回議会定例会報告 
・主な活動記録 

(1) 平成 31 年 1 月 27 日                       進 藤 ひ ろ ゆ き 活 動 報 告                                   第 71 号 

活 動 
報 告 

発 行   進藤裕之後援会 

連絡所  ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ ｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀｰ 

ｿﾘｭｰｼｮﾝｽﾞ労働組合 

長岡京市神足焼町１ 

TEL  (075)  955－1875 

部  内  資  料 

－長岡京市長選挙結果－ 
 
１／１３(日)に行われた長岡京市長選挙において、現職の

「中小路健吾」氏が２期目の当選を大差で果たされました。 

（投票率 36.04％） 

当 １８，５０８ 中小路健吾（無所属・現） 

今回の結果は、１期４年間の市政運営の実績と、２期目へ向
けた市民の皆さんの期待が込められたものだと考えます。 
「進藤ひろゆき」は、長岡京市がますます発展し“住み良さ

が実感できるにぎわいと安心のま 
ち”となるよう、それぞれの立場 
からともに尽力してまいります。 ～「石上としお」参議院議員と朝の街頭活動～ 

 私と同じ電機連合組織内議員として 

活動する「石上としお」参議院議員と、 

昨年の１２／１８(火)にＪＲ長岡京駅 

東口にて、朝の街頭活動をさせていた 

だきました。 

私と活動をともにする「石上としお」 

参議院議員をよろしくお願いします！ ＪＲ長岡京駅東口にて 

13 

新
し
い
年
を
迎
え
て 31 

新庁舎の配置イメージと階層プラン（長岡京市庁舎等再整備基本計画より） 

（おおむね5 層程度） 

（おおむね8 層程度） 

どうなってるの？ 新庁舎 

 長岡京市役所の新庁舎については、平成２９年４月策定の
「長岡京市庁舎等再整備基本構想」をベースとし検討し、平成
３０年３月に策定された「長岡京市庁舎等再整備基本計画」に
基づいて、現在は基本設計に取り組まれているところです。 
 その基本計画は、「にぎわい溢れ、安心に包まれる、未来の
長岡京を創造する庁舎」を基本理念とし、６つの基本方針（市
民の安全・安心を支える庁舎／市民に開かれた、にぎわいある
まちづくりの拠点となる庁舎／経済性・環境性能に優れ、機能
的な庁舎／誰もが利用しやすい庁舎／豊かな緑と歴史が調和し
た長岡京らしい庁舎／将来の変化に柔軟に対応出来る庁舎）を
もとに検討されたものとなっています。 
 そして、昨年１２月には「長岡京市庁舎等再整備基本設計」
の中間案が取りまとめられ公表され、今後は今年２月に基本設
計についてのパブリックコメントが行われる予定です。 
 新庁舎は、５階建ての一期庁舎（窓口・相談機能／行政執務
機能／議会機能－２０２２年度供用開始）と８階建ての二期庁
舎（行政執務機能／産業文化会館機能／保健センター機能－２
０２５年度供用開始）と、二段階での整備となりますが、計画
通りの整備が望まれるところです。 
 これらの基本構想、基本計画、基本設計中間案については、
長岡京市ＨＰ（http://www.city.nagaokakyo.lg.jp）に詳細版
が掲載されています。 



  
平
成 

年
第
４
回
議
会
定
例
会

が
、 
月
４
日
（
火
）
か
ら 

日

（
水
）
ま
で
、 

日
間
の
会
期
で

開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

 

第
４
回
議
会
定
例
会
で
採
決
さ

れ
た
報
告
・
議
案
・
議
会
条
例
は
、 

 

件
で
す
べ
て
承
認
・
可
決
さ
れ

ま
し
た
。 

左
記
、
主
な
報
告
・
議
案
と
議

会
条
例
で
す
。 

【
報
告
第 

号
】
専
決
処
分
の
承

認
を
求
め
る
こ
と
つ
い
て
（
専
決

第 

号 

平
成 

年
度
長
岡
京
市

一
般
会
計
補
正
予
算
（
第
４
号
）
） 

【
報
告
第 

号
】
専
決
処
分
の
承

認
を
求
め
る
こ
と
つ
い
て
（
専
決

第 

号 

平
成 

年
度
長
岡
京
市

水
道
事
業
会
計
補
正
予
算
（
第
１

号
）） 

【
第 

号
議
案
】
長
岡
京
市
平
成 

年
度
長
岡
京
市
一
般
会
計
補
正

予
算
（
第
５
号
） 

【
議
会
条
例
第
１
号
】
長
岡
京
市

安
全
で
快
適
な
自
転
車
の
利
用
の

促
進
に
関
す
る
条
例
の
制
定
に
つ

い
て 他

に
、
意
見
書
が
４
件
（
す
べ

て
可
決
）
と
、
請
願
が
２
件
（
１

件
採
択
・
１
件
不
採
択
）
あ
り
ま

し
た
。 

【
報
告
第 

号
】 

既
定
の
予
算
に
２
・
４
億
円
を

追
加
し
、
歳
入
歳
出
予
算
の
総
額

を
２
８
３
・
３
億
円
と
す
る
専
決

処
分
に
つ
い
て
、
議
会
の
承
認
を

求
め
る
も
の
で
す
。 

【
報
告
第 

号
】 

既
定
の
収
益
的
収
入
の
予
定
額 

に
０
・
３
６
億
円
を
追
加
し
、
収

益
的
支
出
の
予
定
額
に
０
・
４
８

億
円
を
追
加
す
る
専
決
処
分
に
つ

い
て
、
議
会
の
承
認
を
求
め
る
も

の
で
す
。 

【
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
コ
メ
ン
ト
】 

こ
の
２
つ
の
専
決
処
分
は
、
６

月
の
大
阪
北
部
地
震
と
９
月
の
台

風 

号
に
よ
り
被
災
し
た
、
公
共

施
設
の
修
繕
に
主
に
使
わ
れ
た
も

の
で
す
。 

 
ま
だ
復
旧
で
き
て
い
な
い
箇
所

に
つ
い
て
、
早
期
の
完
全
復
旧
を

願
う
と
こ
ろ
で
す
。 

【
第 

号
議
案
】 

 

既
定
の
予
算
に
４
・
０
億
円
を

追
加
し
、
歳
入
歳
出
予
算
の
総
額

を
２
８
７
・
３
億
円
と
す
る
補
正

予
算
で
す
。 

 

 

歳
入
は
、
地
方
交
付
税
２
・
９

億
円
増
、
国
庫
負
担
金
１
・
１
億

円
増
、
府
負
担
金
０
・
６
億
円
増
、

財
政
調
整
基
金
と
り
く
ず
し
０
・

８
億
円
減
な
ど
で
す
。 

 

歳
出
は
、
障
が
い
者
サ
ー
ビ
ス

利
用
支
援
事
業
費
２
・
４
億
円
増
、

市
庁
舎
建
替
等
基
本
・
実
施
設
計

委
託
料
０
・
６
億
円
増
、
見
守
り

機
能
付
き
防
犯
カ
メ
ラ
器
具
費

０
・
３
億
円
増
、
過
年
度
分
生
活

保
護
費
国
庫
負
担
金
返
還
金
０
・

２
億
円
増
な
ど
で
す
。 

【
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
コ
メ
ン
ト
】 

 

市
内
の
通
学
路
を
メ
イ
ン
に
、

２
０
０
台
設
置
さ
れ
る
見
守
り
機

能
付
き
防
犯
カ
メ
ラ
の
器
具
費
が
、

予
算
化
さ
れ
ま
し
た
。 

 

２
カ
年
の
事
業
と
な
り
ま
す
が
、

防
犯
性
向
上
の
た
め
、
計
画
通
り

の
整
備
が
待
た
れ
る
と
こ
ろ
で
す
。 

【
議
会
条
例
第
１
号
】 

 

安
全
で
快
適
な
自
転
車
の
利
用

を
推
進
す
る
た
め
に
、
建
設
水
道 

常
任
委
員
会
か
ら
提
案
さ
れ
た
も

の
で
す
。 

【
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
コ
メ
ン
ト
】 

 

議
会
の
常
任
委
員
会
か
ら
初
め

て
提
案
さ
れ
た
議
会
条
例
で
、
全

員
賛
成
に
よ
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

今
後
は
、
自
転
車
が
関
係
す
る

交
通
事
故
の
防
止
や
、
自
転
車
の

秩
序
あ
る
利
用
の
促
進
、
自
転
車

を
安
全
か
つ
快
適
に
利
用
で
き
る

環
境
の
整
備
へ
向
け
て
、
議
会
と

し
て
も
行
政
と
連
携
し
な
が
ら
進

め
て
い
き
た
い
と
考
え
ま
す
。 

☆
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
一
般
質
問
☆ 

 

今
議
会
で
は
、
「
災
害
対
応
」

の
１
項
目
に
つ
い
て
、
３
点
の
一

般
質
問
を
行
い
、
市
長
か
ら
答
弁

が
あ
り
ま
し
た
。 

           

質
問
「
兵
庫
県
神
戸
市
で
は
、
被

災
し
た
経
験
を
も
と
に
、
大
規
模

災
害
時
に
市
自
ら
の
行
政
機
能
だ

け
で
は
対
応
で
き
な
い
事
態
に
、

他
の
自
治
体
や
機
関
、
民
間
な
ど

多
方
面
か
ら
の
支
援
を
最
大
限
に

生
か
す
こ
と
を
目
的
と
し
た
災
害 

                     

受
援
計
画
を
策
定
さ
れ
て
い
る
が
、

本
市
で
も
策
定
へ
向
け
た
取
り
組

み
を
推
進
す
べ
き
で
は
？
」 

答
弁
「
今
年
度
の
災
害
時
に
、
災

害
対
応
業
務
に
よ
り
平
常
業
務
に

一
部
支
障
が
出
た
た
め
、
ま
ず
は

新
業
務
継
続
計
画
の
策
定
を
進
め
、

そ
の
後
神
戸
市
の
事
例
も
参
考
に
、

地
域
防
災
計
画
に
具
体
的
な
受
援

に
関
す
る
仕
組
み
を
取
り
入
れ
、

災
害
に
強
い
ま
ち
づ
く
り
を
進
め

て
い
き
た
い
」 

 

質
問
と
答
弁
の
詳
細
は
、
長
岡

京
市
議
会
Ｈ
Ｐ
に
録
画
映
像
が
あ

り
ま
す
の
で
、
そ
ち
ら
を
ご
覧
く

だ
さ
い
。 

 

議
会
や
長
岡
京
市
政
に
つ
い
て

の
ご
意
見
や
ご
質
問
は
、
進
藤
ひ

ろ
ゆ
き
ま
で
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 
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＜進藤ひろゆきの主な活動記録＞ 
（期間：平成 30 年 11 月 30 日 ～ 平成 31 年 1 月 26 日） 

 １２月 

2 日 電機連合近畿ブロック 労連・単組・支部三役会議 
4 日～ 平成 30年第 4回議会定例会（19 日まで） 
4 日 連合乙訓 連合の日街頭行動（ＪＲ長岡京駅西口） 
8 日 第 57 回長岡京市竹林保全ボランティア活動（詳細は 1 面） 
9 日 長岡京市ソフトボール協会創立 45 周年記念式典・祝賀会 

14 日 乙訓議員団朝の街頭活動（阪急長岡天神駅西口） 
／連合乙訓 自治体要請（長岡京市） 

   15 日 長岡京市の未来を語る会 
   17 日 電機京都 第 30 期 2018 冬季拡大幹事研修会 

18 日 朝の街頭活動（ＪＲ長岡京駅東口）（詳細は 1 面） 
   21 日 平成 30 年度長岡京市年末安心パトロール 
   26 日 乙訓消防組合議会平成 30 年第 4 回定例会 

／乙訓青年会議所 
長岡京市長選挙マニフェスト志向型公開討論会 

   28 日 正副議長年末訓示／年末特別警戒激励巡視 

１月 

 4 日 正副議長年初訓示／平成 31 年乙訓地域公的年賀交歓会 

    ／平成 31 年年賀交歓会 

5 日 平成 31 年長岡京市消防出初式 

／長岡京市の未来を創る会 事務所開き 

6 日 長岡京市長選挙 中小路健吾候補出陣式 

9 日 乙訓議員団朝の街頭活動（阪急長岡天神駅西口） 

11 日 連合京都 2019 年新春旗開き 
13 日 長岡京市長選挙投票日（結果は 1 面） 
14 日 長岡京市成人式／第 25 回手作りの成人を祝う会 

15 日 パナソニックグループ労働組合連合会組織内議員団 

                    ＯＢを囲む新春懇談会 

16 日 京阪バス労働組合 2019 年新春旗びらき 

／電機京都 1 月度常任幹事会 

18 日 中小路健吾市長登庁式／連合乙訓 2019 年新年旗開き 

21 日 乙訓市町議会議長会議員研修会 

22 日 連合乙訓 連合の日街頭行動（阪急長岡天神駅西口） 
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第
４
回
議
会
定
例
会
報
告 
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・事務所 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

  ９５５－１８７５ 

・自 宅 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

    ９５１－９０３７ 

・ホームページ 

https://www.shin-do-it.com/ 

 

 暮らし相談 

お待ちしています 

気軽に声を 

かけてください！ 

19 

・徹底した「行財政改革」 

・市民との「情報共有」 

・「教育」のまちづくり 

・「安心」のまちづくり 

・「環境」のまちづくり  

・「住み良い」まちづくり 

進藤ひろゆき 未来を築く６つの政策 

16 

12 
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